
RESOLUCIONES DEL CONSEJO CIENTÍFICO DEL PEDECIBA MATEMÁTICA 
6/2016 

Presentes:  R.  Potrie,  E.  Cabaña,  M.  Haim,  N.  Guelman,  P.  Musé,  G.  Cousillas   (delegado
estudiantil). 

Reunión: 29/06/2016 Hora: 10.00 hs.  Lugar: IMERL 

I - Asuntos entrados con proyecto de resolución: 

1. Acta de la sesión de fecha 26/05/2016.  
    Resolución:  Aprobar sin modificaciones. 

(6 en 6)

2. Resolución No. 7 de la Comisión de Posgrado de la sesión de fecha 9/06/2016:  
    Nota de  Gabriel Martos Sanchez solicitando el ingreso a la maestría en matemática.
    Resolución del posgrado: En vista de los antecedentes presentados, se recomienda aceptar el
    ingreso  del estudiante Gabriel Martos Sánchez al programa de maestría en matemática bajo la 
    orientación inicial de Bojana Femic. (4 en 4)
 

Resolución: En vista de la resolución adoptada por la Comisión de Posgrado, se recomienda 
aceptar el ingreso del estudiante Gabriel Martos Sánchez al programa de maestría bajo la  
orientación inicial de la Dra. Bojana Femic.

(6 en 6)

3. Propuesta de la administración del PEDECIBA para realizar cambios en la administración
    Resolución:  Se mantiene en el orden del día.

(6 en 6)

4.  Propuesta  de  la  dirección  del  PEDECIBA para  presentar  en  el  próximo  pedido    
presupuestal: Instituto PEDECIBA. 

      Resolución: Se mantiene en el orden del día.
(6 en 6)

II – Asuntos entrados: 

5. Informe de la comisión asesora integrada por Nancy Guelman, Octavio Malherbe y Alvaro
    Rittatore  sobre la solicitud de ingreso como investigador asociado de Ignacio López.
    Resolución: En vista del informe presentado por la comisión, se recomienda aceptar el ingreso
    de Ignacio López como investigador asociado del área.

(6 en 6)

6. Informe de la comisión asesora integrada por Claude Cibils, Miguel Paternain y Rafael
    Potrie sobre el informe de actividades presentado por Richard Muniz.
    Resolución: En vista del informe presentado por la comisión asesora, se recomienda mantener
    en  el Grado 3 a Richard Muniz hata la próxima evaluación del área.  

(6 en 6)
7. Situación de las adquisiciones bibliográficas.
     Resolución: Se toma conocimiento del informe presentado por la comisión de biblioteca.

(6 en 6)
 
8. Nota del Decano de Facultad de Ciencias, Dr. Juan Cristina solicitando apoyo financiero
   por la suma de $ 15.000 para la realización de la Feria Latitud Ciencias 2016 que se llevará
    a cabo del 4 al 9 de setiembre en el atrio y explanada de la IMM.
  Resolución: Encomendar al coordinador a realizar gestiones con los coordinadores de las áreas
 de Biología, Física y Geociencias.

(6 en 6)



9. Bases del llamado a equipos con fondos centrales.
    Resolución: El coordinador informa de las bases del llamado.

(6 en 6)

10. Bases del llamado a contratos posdoctorales con fondos centrales.
      Resolución: El coordinador informa de las bases del llamado. 

(6 en 6)

Se retira de sala E. Cabaña
11. Propuesta del  otorgamiento de la calidad de Investigador Emérito del Programa al
      Prof. Enrique Cabaña. 
    Resolución: Se resuelve enviar a la Comisión Directiva la solicitud adjuntando la
    fundamentación abarcativa de las contribuciones a la ciencia y a la construcción institucional del
    Prof. Cabaña, destacándose su rol en la creación del Programa 
   (6 en 6)   
 


